

















新年明けましておめでとうございます。おかげさまで無事に新しい 年を迎えることができました。今年も入居者の皆様に安心して過ごし ていただけるよう職員一同精進して参ります。お正月にちなみ、福笑 いや書初め・おせち料理を各ユニットで楽しまれていました。また、 施設玄関にある門松を見て「年が明けたね」とお正月を感じていただ くことができ、新年の良いスタートをきることができました。

技能実習些の紹介

昨年の秋から、ハートタウン平成の杜にインドネシア 技能実習生として働いています。社員寮にて皆で生活し ています。食事は、ルンダンというインドネシア料理が 好物でよく作って食べています。ルンダンとは、牛肉を ココナッツミルクで煮込んだ料理です。休みの日は、自 転車やバスでマツオカやマーゴに買い物に行きます。

明るく元気に頑張りますので、どうぞよろしくお願い

- ① れんげユニット
- ② 将来、両親の面倒を自分で みたいから。
- ③とても親切で優しいです。
- ④ インドネシアの料理 (ミーゴレン・ ピサンゴレン)を作ったり、 両親に電話をします。
- ⑤ 両親に家を買うこと。
- ① あゆユニット
- ② お年寄りの人と話すのが 好きだから。
- ③ 毎日、笑い声がたえない、暖かい 雰囲気の職場です。
- ④ 美味しいものを食べに行ったり、 ショッピングや一人旅をする。
- ⑤ 介護福祉士の資格を取りたい。

① かわせみユニット

② お年寄りのお世話の仕方を 学びたかったから。

① 所属ユニット

② なぜ介護の仕事を選んだ? ③ ハートタウンの印象は?

④ 休日は何をしている? ⑤ 将来の夢や目標

- ③暖かく魅力的な雰囲気で、 快適で落ち着いた場所です。
- ④ 掃除や洗濯をして、ドラマを 観たり、買い物に行きます。
- ⑤ 介護福祉士の資格を取りたい。



ナディヤ イカ



ハム ディアトゥン

- ① かしユニット
- ② 人とのコミュニケーションが 大切な仕事だから。
- ③ みんな優しくて、仕事のことも 根気よくゆっくり教えてくれます
- ④ YouTube を観たり、絵を描いたり 買い物に行きます。
- ⑤日本語の先生になりたい。
- ① すぎユニット
- ② 将来、両親の面倒を自分で みたいから。
- ③ とても親切です。
- ④ 料理をしたり、買い物に行ったり 勉強をします。
- ⑤ スキンケアビジネスをやりたい。







アニサ ウィ

ダワティ

サンタ フェロニカ

ギンティン

新年明けましておめでとうございます。皆様いかがお過ごしでしょうか?まだまだ寒い時期が続きますが、手洗 いうがいなどをして体調に気をつけ元気に過ごしたいものです。当施設としても感染予防には気をつけ、昨年より 良い年になるよう心機一転頑張っていきたいと思います。

個人情報保護に対する基本方針

社会福祉法人大和社会福祉事業センターは、法人が扱う個人情報の重要 性を認識し、その適正な保護のために、自主的なルール及び体制を確立 し、個人情報保護に関する法令その他の関係法令及び厚生労働省のガイ ドラインを遵守し、利用者の個人情報の保護を図るとともに、個人情報 の適切な収集、管理、利用、提供を実施し、安全性の確保に努めます。



第 64 号 令和 5 年 2 月 10 日

社会福祉法人 大和社会福祉事業センター

ハートタウン平成の杜

高齢者福祉施設/デイサービスセンター

岐阜県関市中之保 4517-2

Tel:0575-40-0310/Fax:0575-49-3800/E-mail:heiseim@ccn.aitai.ne.jp









12月23日にクリスマス会を行いました。 今年も新型コロナウイルス等の感染予防に配慮し開催しました。 今回はチーム戦でのレクを企画し、ケーキを食べました♪







【キャップツリー積み対決】

クリスマスツリーに見立てたペットボトルのふたが倒れない ように積み上げるゲームです。簡単そうですが意外と積み上げる ことが難しく、当日は予定個数より少し減らして挑戦しました (笑)一番上に黄色の星を置くことがルールとなっていましたが、

みなさん早く積み上げることに夢中になってしまい、順番を間違 ってしまったチームはさらに焦った様子がうかがえましたよ。



【プレゼントのお渡し&記念撮影☆】

みなさんサンタさんやトナカイになりきりました♡ 今年度は、靴べらのプレゼントです!!

寒い時期になり靴下の厚みで靴が履きづらくなって いる方もいらっしゃると思います。しっかり靴を履く ことで転倒予防にもなりますので、ぜひ使ってくださ





























2023年の幕開けですよー!

今年の干支は卯ですね。

昨年から新年に向けて折り紙でうさぎのキ ーホルダーを作成しました。職員と一緒に ▶上手に折ることができました。出来上がっ た後はそれぞれが目や口をマジックで書き 入れ、かわいい作品ができあがりました。 今年はみなさんがうさぎのようにピョンと 飛躍できる1年になりますように☆



























クリスマスは、一年の中でも一大イベントです!

クリスマス当日に雪が降りホワイトクリスマスとなりました。職員がサンタのコス チュームを着て、イケメンサンタがパーティーを盛り上げ、大盛況でした。リビン グに飾り付けを施し、普段とは違った雰囲気の中、ケーキを食べて、プレゼントを 渡しました。「ケーキ美味しいね!」「プレゼントありがとう!」という言葉と共に 皆さんの笑顔が私たちの最高のクリスマスプレゼントになりました。

